
（１）PTA参観日や学校行事等がある時、学校を訪問していますか。

※ （ ）内の数字は昨年度の割合

「毎回」６０％（５２％）、「時々」３２％（４０％）、「しない」８％

（８％）でした。お忙しい中の参加、ありがとうございます。毎回訪問

してくださる家庭が増えていること、とても嬉しいです。子どもたちも

ご家族がおいでくださると張り切ります。今後もどうぞよろしくお願いします。

なお参観日の決め方は、年４回できるだけ同じ曜日にならないように、また、中学校や園と同じ日にな

らないように気をつけています。今年度は、日曜参観も組んでみました。いかがだったでしょうか。スポ

少の大会と重なったという意見以外記述はありませんでしたが、参加しやすかったとすれば、来年度も日

曜参観を計画したいと考えています。また、なかなか難しいかもしれませんが、できるだけ何もない日曜

日に計画したいと思います。大会予定が決まったらできるだけ早めに教頭までお知らせください。

全体会や懇談については、２月の参観日はたくさんの方が参加くださいました。ありがとうございまし

た。記述にありましたように、他の参観日もたくさん参加いただければ幸いです。学級・学年で話し合い

たい話題を決めて開催するよう PTA 執行部でも話し合いますので、お子さんのよりよい育成の情報交換
のために、ぜひ懇談にもご参加ください。

（２）今年度の運動会はいかがだったでしょうか。

「よかった」６１％（３９％）、「まずまず」３５％（５０％）、「あまりよくなかった」３％（８％）、「よ

くなかった」１％（２％）、「わからない」０％（１％）でした。

（３）今年度の生小フェスタはいかがだったでしょうか。

「よかった」６３％（４９％）、「まずまず」３４％（４２％）、「あまりよくなかった」２％（３％）、「よ

くなかった」１％（０％）、「わからない」０％（６％）でした。

学校行事のねらいや見ていただきたい子どもたちの頑張りなどをお知らせしてきているので、「よかっ

た」が多くなってきています。ありがとうございます。子どもたちが、自分たちで計画を立て、主体的に

頑張る学校行事は、やらされる行事よりも子どもたちにとって、はるかに楽しく参加できると思います。

ご覧になる方は、毎年同じように見えるかもしれませんが、やっている子どもたちは毎年違います。初め

ての経験になります。「フェスタの出し物で劇が続く」「要望を実現しているのか」というご意見もありま

すが、毎年書いているように、子どもたちは劇が好きで、演じたいという気持ちを第一に考えて計画しま

す。中身に歌や演奏、踊りなどを入れて計画していますので、どうぞご理解ください。
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この時期にこの雪の量はこれまで経験がないです。その雪が暖気で、南校舎の屋根から落ちてき

そうで危険な状況です。そこで、昨日の帰りから、児童玄関の横から送迎の駐車場までの通行を禁

止しました。屋根の対応については、教育委員会に相談しているところですが、もう少し時間がか

かりそうです。安全第一ということでご理解ください。今朝も朝３時台をピークに、５時台はまっ

すぐ下に雪が降っていました。しかし、７時近くからまた吹いてひどくなってきていました。何件

か電話をいただきましたが、危険な状況にあるときは無理をさせず安全第一で登校させてください。

さて、一昨日のコンサートでは、子どもたちが喜んでくれたことが何よりです。明日香さんから

も「生保内の子どもたちはノリがよくてコンサートがやりやすい。こんなよい子達はなかなかいな

い」というお話をいただきました。企画した者としても嬉しいです。また、私事で申し訳ありませ

んが、佐川校長と一緒に PTA から卒業証書をいただきました。ありがとうございました。二人とも
準備くださっていることを全く気がついていませんでした。温かいお気遣いに二人で喜んでおりま

した。この場をお借りしてお礼申し上げます。

今回は、行事等の評価と、６年生を送る会の様子、剣道大会についてお知らせします。



今年の６年生を送る会も、例年同様すばらしいものにな

りました。ただ、毎年毎年前年度にはなかった工夫があり

ます。実行委員の５年生を中心に、各学年協力して会を進

めました。右の枠がプログラムです。福笑いなどは写真

にあるように実演してみせたり、役目に合わせて扮装し

て説明したりと、色々な工夫がありました。できるだけ

子どもたちが自分で考え、準備して進めました。写真で

もわかるように、笑顔笑顔です。

６年生は、お礼にダンスを披露してくれました。曲は、

「ダンシング・ヒーロー」です。キレのある動きで会場

をわかせていました。

私の話は、毎年職員で生保内小学校（中高年）混声合唱団を

組織して歌をプレゼントしています。今年は、金管バン

ド部の５年生にも協力してもらいました。曲目は夢に向かって頑張ってほしいということで、「い

つでも夢を」にしました。橋幸夫さんと吉永小百合さんの歌ですが、今回のゲストは、吉永さ

んではなく、金管バンド部唯一の６年生「吉成悠乃」さんでした。
ゆ の

くす玉の前には、１年生の頃からのスライドショーが入りました。元担任の千葉徳子先生か
の り こ

ら直接メッセージをもらってほろりと…。

すばらしい会で、私は終わってから５年生にはお礼を述べました。５年生の卒業式は、送る

会から始まると考えています。この時期から児童会を引き継ぎ、後輩の面倒をみながら６年生

の卒業を祝う体制を整えます。そして、来年の今頃、すばらしい６年生であればあるほど後輩

から温かい送る会をやってもらえるのです。きっと、この５年生ならば、また来年もすばらし

い会にな ると思います。

１ はじめの言葉

２ 福笑い

３ なぞときクイズ

４ ６年生へのプレゼント

５ ６年生から

６ 歌「世界に一つだけの花」

７ 校長先生から

８ くす玉

９ おわりの言葉
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《五誓剣記念剣道大会のお知らせ》

３月３日（土）、県立武道館で、剣道の大会があり、４年生以下が参加します。出場者は、

４年生からＨ．さん、３年生からＡ．さん、Ｉ．さん、Ｏ．さん、Ｏ．さん、 Ｆ．さん、２年

生からＨ．さんです。頑張ってください。


